

LLEGA CRUZADA A LA SIERRA DE GUADALUPE

Tultitlán, Méx.- La presidenta municipal Sandra Méndez Hernández entregó apoyos a los vecinos de la Sierra de Guadalupe como parte del programa de la Cruzada Contra el Hambre del gobierno federal.

“Hoy estamos aquí para entregar apoyos, porque como lo prometimos regresaríamos con ustedes para atender sus demandas y necesidades, porque estos apoyos son realidad para ustedes que más lo necesita, para los grupos más vulnerables de este municipio” expresó Sandra Méndez.

Por su parte, la directora de Desarrollo Social, comentó que gracias a los apoyos que se entregan como parte de la Cruzada Contra el Hambre, más de cien familias de esta localidad se verían beneficiados con la entrega de láminas.

“La entrega de láminas del día de hoy, es uno de los tantos apoyos más que falta por entregar en las colonias que participan en este programa, también se entregarán jaulas con 50 gallinas, baños húmedos, captadores de agua pluvial, pensiones, entre otros”.

Cabe destacar que las colonias que participan en la Cruzada contra el Hambre en el municipio son: Sierra de Guadalupe, San Mateo Cuauhtepac, Solidaridad, Buenavista, San Pablo de las Salinas, Las Chinampas, Ejidos Tultitlán, Paraje San Pablito, Lázaro Cárdenas y el Cerrito.

Rosa María Juárez Piña, vecina de esta colonia y beneficiada con el apoyo de láminas, agradeció a la presidenta por estar al pendiente y apoyar a la comunidad tal y como lo prometió en su primer visita en Sierra de Guadalupe.



La edil Sandra Méndez Hernández entregó apoyos del programa Cruzada Contra el Hambre.

